

Fernán Caballero

Pseudónimo de:

Cecilia Böhl de Faber



•Nace el 25 de diciembre de 1796 en Morges, Suíza.

•Fue folclorista a parte de escritora. Sus obras son de carácter costumbrista , donde defienden la tradición, la monarquía y el catolicismo.

•Muere el 7 de abril de 1877 en Sevilla, después de una vida con pasajes de soledad, viudedad, guerra o pobreza.

Sus obras son del estilo prerrealista. La primera fue La familia de Alvareda (1849), pero la más reconocida fue La Gaviota. Sin embargo, las posturas ideológicas que refleja en ellas fueron polémicas y duramente criticadas

*Su obra principal, **La Gaviota** (1849), narra la historia del triunfo y la desgracia de Gaviota, una joven con una bellísima voz. Logra un éxito rotundo en los escenarios de Madrid y Sevilla y se enamora de un torero que muere en la plaza.*

Fernán Caballero

La Gaviota

